



DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ÁNGELES
SERVICIOS PARA LOS PADRES, LA COMUNIDAD Y LOS ESTUDIANTES

COMITÉ ASESOR COMUNITARIO

Servicios para los Padres, la Comunidad y los Estudiantes
1360 West Temple Street Los Angeles CA 90026
(213) 481-3350

Auditorio de PCSS
Miércoles 17 de febrero de 2016
10:00 a.m. - 1:00 p.m.

Acta

Administradores en Asistencia: Sra. Rowena Lagrosa, CEO, Álvaro Alvarenga, Administrador

I. Bienvenida/Llamada al Orden

Kathy Kantner, Presidenta del CAC, llamó el orden de la reunión a las 10:11 a. m.. Ella le dio la bienvenida a los miembros y otras personas en asistencia.

II. Juramento a la bandera

Carla Vega, miembro del CAC, dirigió el juramento a la bandera.

III. Actualización de los Servicios para los Padres, la Comunidad y los Estudiantes:

La Sra. Lagrosa, Directora General Ejecutiva de PCSS les dio a los miembros y a los visitantes una breve actualización. Ella indicó que Susan Arguello de la administración de Educación Especial se dirigirá al comité así como Emily Kuwahara quien será nuestra persona de enlace en la oficina de Educación Especial junto con Lisa García para asegurar la integración apropiada en la educación general. Ella también recordó a todos que esta era la última semana para presentar la Encuesta de la Experiencia Escolar dado que la fecha límite era el 18. Ella recaló las gráficas que PCSS general en base a los resultados que ayudan a orientar a los Consejos de los Planteles Escolares e influir en las decisiones presupuestarias.

La Sra. Lagrosa también mencionó que el programa de PASSport, el cual ahora da acceso a todos los padres para que se inscriban para enterarse acerca de la información de su hijo en todo momento. Se dirige por el Decreto por Consentimiento Shaundra Smith y es una progresión natural de MiSiS (Sistema de Información Estudiantil Integrado).

IV. Comentarios Públicos:

Cinco oradores, dos minutos cada uno

Kathy Kantner, Presidenta del CAC, dirigió el comentario público; no hubo comentario público.

V. La Presidenta del CAC facilitó los informes de elogios para la comunidad escolar

Kathy después realizó una Actividad Inicial. Todos se pusieron de pie y tomaron turnos en decir algo por lo que estaban felices.

Entre los participantes el día de hoy hubo un representante de CSUN, así como un maestro de recursos didácticos quien también es un representante de UTLA. La Dra. Miranda Raouf, Directora de la escuela intermedia de Pio Pico elogio el trabajo importante del comité y mencionó que apenas venía de un IEP con 14 personas atendiendo el plan para un niño.

VI. Informe de la Presidenta:

La presidenta Kathy Kantner, solicitó a todos que proporcionaran su número de celular en las listas de asistencia para que ella pudiera llamarles personalmente para recordarles acerca de las reuniones. Es una mejor manera que las llamadas automáticas. Ella recalcó la hoja verde en los paquetes de los miembros, la cual solicita que escriban una lista de sus prioridades. Ella también informó acerca de la hoja rosada titulada informe de la Educación Temprana y la Participación de los Padres para el Comité Asesor Comunitario. Ella dijo que debido a que todos los miembros han estado asistiendo, Ref Rodríguez quería más información pero que el enfoque fue en lo negativo y eso la decepcionó. Ella espera que en el futuro el CAC resalte las experiencias positivas e ideas.

Finalmente la Sra. Kantner agregó que estaba por realizarse un boletín informativo con la ayuda de PCSS y que probablemente habrá una cumbre familiar en un sábado de mayo.

VII. Toma de lista/Establecer el quórum

La Vicepresidenta, Jacquelyn Smith-Conkleton tomó la lista debido a que Geo Cable, Secretario, se ausentó.

Jacquelyn Smith Conkleton, Vicepresidenta, tomó la lista para establecer quórum. 22 miembros estuvieron en presencia y se estableció quórum a las 10:48 am.

Asunto a tratar

VIII. Acta

Repasar y aprobar el acta de enero

La Sra. Smith-Conkleton facilitó la aprobación del acta. Ella preguntó si había cualquier corrección, supresión o modificación y ni hubo alguna. Rosa Villegas propuso la moción para aprobar el acta

del 20 de enero de 2016 y Reginald Green secundó la moción.

22 estuvieron a favor, 0 en contra, 0 abstención. La moción pasó.

IX. Asuntos pendientes: El proceso del IEP

Lucio García, Asesor Pedagógico de Padres de PCSS, completó la presentación que Claudia Valladarez empezó el mes pasado debido a que tuvo otro compromiso. Él hizo referencia a la hoja informativa de "Navegar por el IEP" y reiteró que las fuentes de los datos nos pueden indicar bastante acerca de nuestro hijo. Él recordó a los participantes que el SBA reemplazó a los CST y que los estudiantes y las familias deberían de hacer el examen de práctica por Internet. Él también indicó que la lista de verificación de IEP se incluyó en el paquete.

X. Actualización de la División de Educación Especial

Susan Arguello presentó a la Administradora de Progamas LRE y Proyectos Especiales, la Sra. Emily Kuwahara.

Susan Arguello hizo referencia a la hoja de la División de Educación Especial con preguntas a dar seguimiento que se hicieron durante la reunión del 20 de enero de 2016. Ella proporcionó su número directo de 213-241-8084 y dijo que había enviado una invitación por correo electrónico a los miembros del CAC del comité de revisión del Plan Local para que asistieran a la reunión en Beaudry el miércoles 24 de febrero del 2016. Ella recordó a todos que en Beaudry se requiere presentar una identificación con foto.

Ella orientó a los participantes en cómo acceder a la información de la Oficina del Supervisor Independiente e hizo referencia a la hoja del OIM así como a los más recientes resultados. Ella dijo que proporcionaría respuestas a todas las preguntas que se hicieron en el paquete del próximo mes.

En este punto, el Sr. Alvarenga presentó de nuevo a Emily Kuwahara como la nueva administradora que se especializa en la educación especial. Ella mencionó que se tienen el derecho de solicitar una evaluación y dentro de 15 días calendarios recibir una respuesta. Los padres pueden comunicarse [para obtener] apoyo dentro de sus Distritos Locales. Un miembro del público hizo una pregunta: Un miembro tuvo que contratar a un abogado debido a que uno de los administradores revisó y negó el caso de su hijo. El Director solamente revisó los datos para un año. La Srta. Kuwahara les recordó a todos que no solamente es una persona, pero que todo un equipo tiene que revisar todos los antecedentes. Otro miembro indicó que cuando un niño escribe una carta de suicidio y que si no se hace caso, que es un preocupación.

XI. Presentación:

Alianzas para apoyar el éxito estudiantil

Phyllis Spadafora, Asesora Pedagógica de Padres

Lucio García presentó a Phyllis Spadafora, Asesora Pedagógica de Padres del Distrito Local Noroeste. Ella indicó que el artículo acerca de las suposiciones en cuanto al negarse a la realidad se basan en la historia de Helen Keller y las reacciones de sus padres así como en los métodos de lidiar con el duelo. Los miembros repasaron el contenido del artículo bastante largo, el cual ella recomendó que se compartiera con todos.

XII. Anuncios por parte de los miembros y personal de PCSS Jacquelyn Smith Conkleton Vicepresidenta

En este punto, la Vicepresidenta Jacquelyn Smith Conkleton preguntó si había anuncios. Leah Brackins, Facilitadora Especialista de Padres y la Comunidad solicitó voluntarios para que asistieran a la Conferencias Anual de Niños de Color COBA en el hotel Sheraton de LAX el 23 de abril de 2016.

Los siguientes 8 miembros fueron seleccionados para asistir a COBA:

Hattie Walker

Brenda Hopwood

Brent Andersen

Mary Lee

Anita Evans

Jacquelyn Smith-Conkleton

Reginald Green

Ofelia Perez

Después, ella solicitó voluntarios para que asistieran a la conferencia AMAE el 12 de marzo en la escuela primaria César Chávez.

Los siguientes 2 miembros fueron seleccionados para asistir a AMAE:

Carla Vega

Rosa Villegas

XIII. Clausura

Kathy Kantner, Presidenta, clausuró [la reunión] a las 12:48 pm.

Esta acta fue respetuosamente entregada por Ofelia Pérez.